

EQUIPAMIENTO

La industria española del pádel constituye oficialmente su clúster internacional

La patronal aglutina a todos los sectores de este deporte, desde fabricantes hasta distribuidores, instaladores de pistas y organizadores de eventos, y contará con el apoyo de Afydad.

Palco23
26 jun 2020 - 13:06



El Clúster Internacional de Pádel (CIP) se constituye oficialmente. La organización aglutina a todos los sectores de esta industria en España, desde fabricantes de palas, calzado y textil, hasta distribuidores, instaladores de pistas y organizadores de eventos. El proyecto contará con el apoyo de la Asociación de Fabricantes y Distribuidores de Artículos Deportivos (Afydad).

El objetivo del clúster es actuar como un lobby dentro y fuera de España para fomentar la práctica del pádel, promover su internacionalización y lograr que sea elegido como deporte olímpico en un futuro. Entre sus prioridades también se encuentra posicionar a las empresas españolas en el extranjero y atraer a empresas de otros países para colaborar con la organización.

PALCO23

La creación del clúster fue aprobada el 25 de febrero durante la reunión que actores de la industria del pádel mantuvieron en la sede del Ices de Madrid. En el acto se aprobó su constitución como corporación independiente y socio adherido a Afydad. Asimismo, se nombró a Jorge Gómez de la Vega (StarVie) como presidente y a Patricio Tarradas (Royal Pádel) como vicepresidente.

Antes de que finalice 2020 se convocará la primera asamblea general constituyente para refrendar los estatutos, confirmar los cargos propuestos o sumar nuevas candidaturas. Asimismo, se presentará el plan estratégico para los próximos tres años y un plan de prioridades en materia de comunicación.